

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied meines lieben Gatten, Stiefvater und Cousin

Jakob Schellenberg-Beltran

erfahren durften.

Einen besonderen Dank

- richten wir an die Spitex Embrachertal für die liebevolle Betreuung seiner letzten Tage
- an Frau Pfarrerin Bisang für die einfühlsamen Abschiedsworte
- für die vielen Geldspenden zu Gunsten der Krebsliga des Kt. Zürich und das Paraplegiker-Zentrum in Nottwil und für die schönen Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck

Marchlen-Lufingen, im Mai 2015

Die Trauerfamilie